Observation n°22:

Bonjour Monsieur le Commissaire enquêteur,

Par la présente, je souhaite porter à votre connaissance mon plein soutien au prolongement de la piste cyclable Antran / Châtellerault. Pour un cycliste du quotidien comme moi, pouvoir se déplacer librement dans le Grand Châtellerault, parfois accompagné de mes jeunes enfants, est essentiel. Pour ma santé et la leur, pour vivre sur un territoire apaisé, pour participer à la lutte contre le dérèglement climatique à mon échelle et, enfin, pour offrir une alternative de mobilité efficace à celles et ceux qui n'ont pas ou ne veulent pas de voiture.

Cordialement,

Ludovic Bu Habitant de Châtellerault